



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., 28 de mayo de 2015

LOGRA FUNDACIÓN POLITÉCNICO MEJORAR INFRAESTRUCTURA Y EQUIPAMIENTO DEL IPN

- **El Director General del IPN, Enrique Fernández Fassnacht, tomó la protesta al Consejo Directivo de la Fundación**

C-122

Durante los últimos tres años, la Fundación Politécnico, A.C., logró importantes avances en desarrollo de infraestructura, equipamiento de talleres y laboratorios, así como en otorgamiento de becas para beneficio de la comunidad estudiantil y académica del IPN.

El doctor Humberto Soto Rodríguez, presidente del Consejo Directivo de la fundación, informó que en los primeros tres años de su gestión se logró la creación de ocho aulas en la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME), Unidad Ticomán, las cuales permitieron incrementar en 25 por ciento la matrícula.

Precisó que en ese lapso se entregó equipo de alta capacidad para diseño asistido por computadora, cuya inversión total fue de 3 millones 47 mil pesos y se otorgaron equipos de cómputo, impresión y audio para fortalecer 20 Centros de Educación Continua.

Soto Rodríguez explicó que recientemente fueron entregadas cinco unidades móviles, tres médicas y dos de aprendizaje, mediante un copatrocinio con la Fundación Alfredo Harp Helú, con una inversión de 4.3 millones de pesos.

El Director General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, tomó protesta al Consejo Directivo 2015-2018 de la Fundación, que encabeza el doctor Soto Rodríguez por segundo periodo consecutivo.

Durante el acto, el Titular del IPN agradeció a la Fundación la importante labor que desarrolla en beneficio de su Alma Mater y su disposición para alinear su trabajo al Nuevo Plan de Desarrollo del Politécnico, el cual es resultado de un amplio ejercicio de planeación estratégica.

Fernández Fassnacht dijo que la Fundación es un brazo fuerte del Politécnico a través del cual es posible realizar diversas obras y acciones que permiten mejorar las actividades sustantivas de esta casa de estudios.

En las instalaciones de la Fundación se develó una placa conmemorativa por la inauguraron de dos aulas de capacitación y un centro de negocios, así como una tienda de artículos deportivos oficiales del IPN.

Dicha infraestructura permitirá realizar cursos de actualización de alto nivel con la participación de especialistas nacionales e internacionales y promover alianzas estratégicas en beneficio de egresados, comunidad politécnica y público en general.

El nuevo Consejo Directivo de la Fundación Politécnico está integrado por Enrique Fernández Fassnacht, Luis Alfonso Acosta Cobos, Cuauhtémoc Acosta Díaz, Miguel Ángel Álvarez Gómez, Enriqueta Cabrera Cuarón, Nadia Rocío Cedillo González y José Luis Flores Ruiz.

Además de Manuel Garza Caballero, Raúl González Apaolaza, Vicente Gutiérrez Camposeco, Ignacio Milán Brito, Celso Mosqueira Osuna, César Nájera Tijera, Ángel Noriega Muñoz, Jesús Padilla Zenteno, Francisco José Plata Olvera, Luis Salazar Zúñiga, Mónica Rocío Torres León y José Guadalupe Trujillo Ferrara.

3

===000==